



令和4年8月22日

各 位

ロングウッドスポーツ株式会社

スタッフのコロナウイルス感染者について

日頃はロングウッドスポーツ株式会社運営の施設をご愛顧頂き、誠に有難うございます。

全国において毎日感染者拡大が継続的に続いている状況です。例外なく当スクールスタッフの中にもコロナ陽性者、疑がわしい症状、濃厚接触者、または家族が陽性になって自宅待機など様々な状況が発生してきております。疑いがある時点で自宅待機、自宅療養、通院など適宜対応させていただいております。状況が長期に渡る場合は休講や休校になってしまうことをあらかじめご了承ください。

個人情報の観点からスタッフの氏名、状況を公表することはひかえさせていただきます。感染状況をご不安に感じられる方はおたずねいただければ可能な範囲でお答えいたします。

レッスン中の濃厚接触を心配される声をお聞きますがスタッフ、皆様にも必要時にはマスク着用、プレイ中は適切な間隔、距離がございます。マスクをはずした状況でよほど近くにおいて長時間会話等をしない限り濃厚接触にあたる状況は発生しないと思われまます。室内の換気、施設内の感染対策を徹底し安全を最優先に運営してまいります。

営業継続にあたり、お客さまやスタッフの健康が第一です。今後はスタッフが正常に勤務できない状況が想定されますので急な休講や休校、レッスン、フロントにおいての十分なサービス提供ができない場合がございます。ご利用の皆様にはご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願いたします。

以上